

Bewerbung als Landesgeschäftsführer

Liebe Genossinnen und Genossen,

hiermit bewerbe ich mich erneut um das Amt des Landesgeschäftsführers in unserem Landesverband NRW.

In den vergangenen zwei Jahren, haben wir viel auf den Weg gebracht. Da war ich gleichzeitig Landeswahlkampfleiter- und Geschäftsführer und habe gemeinsam mit dem Landeswahlbüro, sowie den Kreisverbänden, den Wahlkampf gesteuert.

Was für uns alle, mit den wenigen Mitteln, die uns zur Verfügung standen, nicht immer einfach war. Die Solidarität, die sich da gezeigt hat, war großartig. Zu den Aufgaben des Landesgeschäftsführers gehört, die organisatorischen Fragen der Partei zu beantworten mit dem Ziel, die Partei nach vorne zu bringen. Das gelingt aber nur, wenn wir die vorhandenen Kräfte bündeln und strategisch vorgehen.

Im Falle meiner Wiederwahl, würde ich gerne mit den Kreisverbänden mehr strategische Debatten führen und sie viel mehr, als bisher, in die Ausrichtung der landespolitischen Schwerpunkte einbeziehen; weit über die Leitanträge auf Parteitag hinaus.

Gemeinsam mit ihnen/mit Euch, möchte ich verstärkt an dem Parteaufbau in der Fläche und den Regionen arbeiten und schon jetzt über die Vorbereitungen für einen guten Kommunalwahlkampf 2020 nachdenken und den Boden dafür vorbereiten, damit wir uns noch breiter in der Fläche verankern können. Die gute Vernetzung der Kommunalpolitiker*innen und der Landesarbeitsgemeinschaften muss daher, noch mehr als bisher, in den Fokus der Parteientwicklung gerückt werden, damit davon alle profitieren können.

Wir tragen alle Verantwortung für diese Partei und sie ist nur so stark wie wir es gemeinsam sind. Darum müssen wir, um der Partei willen und der Idee, für die wir alle eingetreten sind, einen Weg finden, der uns die Möglichkeit bietet, in dieser, für die Partei so schweren Zeit, gemeinsam und geschlossen zu agieren und den Mut haben uns Zeit für Debatten (auch für die schwierigen) zu nehmen; fair und mit gegenseitigem Respekt.

WEIL WIR GEMEINSAM DIE STÄRKE DER PARTEI SIND

Dafür will ich mich mit ganzer Kraft einsetzen.

Mit roten Grüßen
Euer
Sascha H. Wagner



Zur Person

2005 Eintritt in die PDS (später dann DIE LINKE.)
2007 Aktivwerdung im Stadtverband DIE LINKE.
Dinslaken
2008 Mitgestaltung des Kommunalwahlprogramms
Dinslaken
2009 Vorsitzender des Stadtjugendrings Dinslaken e.V.
2009 Sitz im Jugendhilfeausschuss bis 07/09
2009 Delegierter auf der
Landesvertreter*innenversammlung
2009 Vorstandsmitglied im SV Dinslaken
2009 Direktkandidat zur Kommunalwahl in Dinslaken
und im Kreis Wesel
2009 Sachkundiger Bürger im Sozialausschuss des
Rates der Stadt Dinslaken
2009 Direktkandidat zur Landtagswahl Oberhausen-
Sterkrade/Dinslaken
2010 Geschäftsführer DIE LINKE. Kreisverband Wesel
2011 Vorstandsmitglied DIE LINKE. Stadtverband
Dinslaken
2012 erneute Wahl zum Kreisgeschäftsführer DIE LINKE.
Kreisverband Wesel
2012 Wahlkampf-Regionalkoordinator DIE LINKE. NRW
(Niederrhein/Neuss/Oberhausen)
2012 Direktkandidat zur Landtagswahl Oberhausen-
Sterkrade/Dinslaken
03/2013 Direktkandidat zur Bundestagswahl 2013 im
Wahlkreis 113- Wesel I
01/2014 Wahl zum Spitzenkandidaten zur Kreistagswahl
(Kommunalwahl) 2014 mit 44 Ja-Stimmen auf Listenplatz
1 der Reserveliste gewählt.
05/2014 über Platz 1 der Reserveliste in den Kreistag
Wesel gewählt.
26.05.2014 Wahl zum Fraktionsvorsitzenden der
Linksfraktion im Kreistag Wesel
seit 2014 Kreissprecher der LINKEN im Kreis Wesel

Beruflich

gelernter Textilmechaniker (Weber)
danach Kriegsdienstverweigerung
Ausbildung zum Krankenpfleger
Tätigkeit in der Heilerziehung an Förderschulen
ab 2009 Fraktionsassistent der Linksfraktion Dinslaken
ab 2011 Wahlkreismitarbeiter von Niema Movassat, MdB
ab 10/2011 persönlicher Referent von Wolfgang
Zimmermann, MdL im Landtag NRW bis zur Auflösung
seit 30.06. 2012 NRW-Landesgeschäftsführer der NRW-
LINKEN

Mitgliedschaften

<https://wagner.dielinke-nrw.de/ueber-mich/vita/>